

Hilo Directo**BRASIL EN GRAN MOMENTO**

El presidente Luiz Inácio Lula da Silva afirmó que Brasil nunca vivió momento tan excepcional, al comentar nuevamente el crecimiento de 9% de la economía nacional en el primer trimestre del 2010. Apuntó que su Gobierno hará cualquier cosa para que la inflación no vuelva, y señaló que resulta necesario que el proceso electoral de este año tampoco dañe lo que acontece en el país. (PL)

RUSIA Y UCRANIA ESTRECHAN LAZO EN INDUSTRIA NUCLEAR

Ucrania y Rusia suscribieron un acuerdo de cooperación para la construcción de dos nuevos bloques generadores de la central eléctrica nuclear de Jmelnitski. El documento, firmado por el ministro de Energía y Combustible de Ucrania, Yuri Boiko, y el director de la Agencia Atómica Rusa (Rosatom), Serguei Kirienko, plasma un acuerdo alcanzado en abril pasado por los primeros ministros ucraniano, Nikolái Azárov, y ruso, Vladimir Putin. (Telesur/EFE)

APRUEBAN PROYECTO DE LEY ELECTORAL EN BOLIVIA

La comisión de Constitución de la Cámara de Diputados de Bolivia aprobó en su contenido general un proyecto de ley del Órgano Electoral, ratificado la pasada semana en el Senado. La norma será debatida ahora capítulo a capítulo y podría ser promulgada en breve. La ley contiene 93 artículos, ocho disposiciones transitorias y una final. (PL)

NUEVO TELESCOPIO EN CHILE

Un nuevo telescopio robótico buscará y estudiará desde el Observatorio La Silla, en el norte de Chile, planetas ubicados fuera del Sistema Solar (exoplanetas) y cometas que orbitan alrededor del Sol. El aparato, operado desde una sala de control a 12 000 kilómetros de distancia en Bélgica, detectará y caracterizará exoplanetas realizando mediciones de alta precisión de las "disminuciones de luminosidad" que podrían ser causadas por estos cuerpos al eclipsar una estrella. (EFE)

GOBIERNO FRANCÉS INTENTA VIAS PARA REDUCIR DEUDA

El Gobierno francés difundió por primera vez una lista a largo plazo de 1 700 propiedades estatales en venta pública para aliviar su deuda. Las propiedades en cuestión incluyen castillos, palacetes y mansiones de huéspedes, así como edificios desocupados desde hace muchos años que necesitan ser restaurados. (AP)

DECLIVE DE SERPIENTES

El número de serpientes en el mundo ha disminuido a un nivel alarmante, reveló un estudio que publica la revista británica Biology Letters. Un equipo internacional de expertos analizó datos de las últimas décadas sobre 17 poblaciones de reptiles que abarcan a ocho especies y notaron que se ha registrado un declive de las serpientes, sin conocerse sus causas. (PL)

PELIGRO PARA SAN BLAS

El archipiélago de San Blas, en el Caribe panameño, se verá afectado con mayor intensidad por tormentas e inundaciones como resultado del cambio climático, por lo que la población indígena que lo habita tendrá que decidir su futuro en estas tierras. Según estudios científicos, los indígenas en la comarca de Kuna Yala, en la que está el archipiélago, han extraído durante décadas el coral para aumentar la superficie de sus islas, lo que ha socavado una barrera natural que los protegía. (EFE)



Ramón y su esposa Elizabeth Palmeiro

Ramón cumple 47**Anneris Ivette Leyva**

Ramón alcanzó ayer los 47 años, pero ninguna de sus tres hijas pudieron correr a acariciarle el amanecer con un ¡Felicidades! extenso, acorde a sus dimensiones de padre gigante. Tampoco su Elizabeth, la esposa amante y comprensiva, lo vio descubrir el regalo atrapado en papel brillante, o saborear el platillo especialmente elaborado para este día.

Hace más de una década, barrotes fraguados en la llama de amaños juicios impiden que Ramón Labañino Salazar recuerde junto a su familia el 9 de junio de 1963, cuando la voluntad de amor de sus padres, Olmes y Nereyda, le permitió conocer el mundo.

Guinea Bissau por erradicar analfabetismo antes del 2015

BISSAU, 9 de junio.—El ministro de Educación de Guinea Bissau, Artur Silva, anunció hoy que su país terminará con el analfabetismo en el 2015, flagelo que afecta a más de la mitad de los 1,5 millones de habitantes del Estado africano.

Silva precisó que es un gran desafío para Guinea Bissau alfabetizar a la totalidad de la población en un plazo de cinco años.

Un pueblo instruido vence más fácilmente la pobreza social y nuestra meta en una primera fase es hacer que aprendan a leer y escribir unas 6 000 personas, en lo fundamental mujeres, que son el sector más golpeado por el analfabetismo, indicó.

El titular de Educación elogió, por otra parte, la positiva marcha del programa con el método cubano **Yo sí Puedo**, que, con asesoría de profesores de la Mayor de las Antillas y apoyados por el Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), se extiende por la geografía de este país del oeste africano. (PL)

Condena Gobierno de México asesinato de adolescente

MÉXICO, 9 de junio.—El presidente mexicano, Felipe Calderón, condenó enérgicamente la muerte del adolescente Sergio Adrián Hernández, de 14 años, quien resultó mortalmente herido el pasado lunes a causa de los disparos de un agente de la Patrulla Fronteriza estadounidense en Ciudad Juárez, informó PL.

Las víctimas de tratos violentos por agentes de la frontera de EE.UU. han aumentado de cinco en el 2008 a 12 en el 2009 y 17 en lo que va de año, denunció un documento de la Cancillería mexicana, citado por AFP.

Mientras, la muerte de Sergio mantiene hoy alarmada a la población de la nación, pues enfatiza el incremento de las agresiones del vecino del norte, apuntó PL.

Según reportes de ANSA, la madre del menor declaró al noticiero matutino de la cadena Televisa que el agente fronterizo asesino de su hijo cruzó la frontera y le disparó en México, no en EE.UU., pues sus huellas se notaban al lado del cadáver.

Cuba y Botswana estrechan relaciones de cooperación**Aida Calviac Mora**

Cuba y Botswana rubricaron este miércoles dos convenios encaminados a estrechar sus vínculos en materia de salud y cooperación, en el marco de la visita a nuestro país del presidente de esa nación africana, Seretse Khama Ian Khama.

Marcelino Medina, ministro interino de Relaciones Exteriores, y el canciller botswanés, Phandu Skelemani, firmaron el acuerdo intercancillerías; mientras el instrumento jurídico de cooperación entre ambos ministerios de Salud fue suscrito por José Ramón Balaguer y John Seakgosing, titulares del sector en sus respectivos países.

En un breve intercambio con la prensa, Skelemani consideró muy exitosa la visita del gobernante botswanés a La Habana. "Nos han recibido con los corazones y las mentes abiertas. Estamos muy contentos con eso, aunque tanto el



Seakgosing y Balaguer firmaron el acuerdo entre los ministerios de Salud.

Presidente como yo hemos estado aquí antes y conocemos la hospitalidad de los cubanos", afirmó.

Por su parte, el titular de Salud destacó que el acuerdo con Cuba "es lo mejor que puede haberle pasado a nuestro país". "Estamos escasos de personal médico y los especialistas cubanos van a mejorar nuestro sistema de salud", puntualizó.

Mueren otros cuatro soldados estadounidenses en Afganistán

KABUL, 9 de junio.— Otros cuatro militares estadounidenses murieron hoy cuando insurgentes afganos derribaron con un misil un helicóptero de la ocupante Fuerza Internacional de Asistencia a la Seguridad (ISAF), confirmó el Pentágono, reportó PL.

El vocero militar aquí, teniente coronel Joseph T. Breasseale, admitió que los cuatro tripulantes eran estadounidenses, lo que eleva a 17 las bajas mortales de esa nacionalidad en lo que va de junio.

También un soldado británico murió por la explosión de una bomba en la localidad de Nahr-e-Saraj, en la provincia de Helmand, informó la OTAN.

Un total de 29 militares de Estados Unidos y la OTAN murieron en Afganistán desde inicios de junio y 253 desde el 1ro de enero del 2010, de acuerdo con estadísticas de la página web icasualties.org

Por otra parte se conoció que al menos siete personas murieron y más de 50 camiones fueron quemados en un ataque sin precedentes, que tuvo lugar este miércoles en las afueras de Islamabad, la capital paquistaní, contra un convoy de abastecimiento de las tropas de la OTAN desplegadas en Afganistán, informan fuentes policiales. (Reuters/EP)

Consejo de Seguridad decide más sanciones contra Irán

El Embajador del Reino Unido ante la ONU, y su homóloga estadounidense votan a favor de la imposición de sanciones a Irán. Foto:EFE

NACIONES UNIDAS, 9 de junio.— El Consejo de Seguridad de Naciones Unidas aprobó hoy una cuarta ronda de sanciones contra Irán por continuar con un programa de desarrollo nuclear, que Teherán asegura tiene fines pacíficos, reportó PL.

La resolución fue acordada por 12 votos a favor, dos en contra (Brasil y Turquía) y una abstención (El Líbano).

El documento contiene una llamada lista negra con los nombres de 40 entidades presuntamente vinculadas al esquema nuclear iraní y una persona a la cual se le prohibirá realizar viajes internacionales.

También veta la venta de ocho nuevas clases de armamento pesado al país persa, incluidos vehículos de combate; dispone la inspección de barcos de Irán en alta mar y limita las inversiones iraníes en el extranjero.

También el congelamiento de activos financieros de un grupo de individuos y entidades y el bloqueo de las compras iraníes de armas y restricciones a su venta.

El presidente Mahmoud Ahmadinejad afirmó hoy que la cuarta ronda de sanciones contra Irán aprobada por el Consejo de Seguridad de la ONU es parte de una historia que se repite.

En la fuerte reacción al paquete de medidas punitivas contra la República Islámica, Ahmadinejad aseguró que Irán defiende su derecho a desarrollar su programa atómico de enriquecimiento de uranio con fines pacíficos.

El mundo de la política se ha convertido en un reino de decepción, agresión y expansionismo, remarcó Ahmadinejad a medios noticiosos oficiales iraníes desde Tayikistán, donde se encuentra de visita, según reportes de PL.